



PULSOPOLÍTICO

**ARRECIA EL PLEITO
AMLO-BLINKEN**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Del ya abierto pleito público entre el Presidente Andrés Manuel López Obrador y Antony Blinken, secretario de Estado de Estados Unidos, por el control que cárteles de la droga mantienen en algunas regiones del país y la propuesta de congresistas en declararlos terroristas para venir a combatirlos, pasaron ahora al de la empresa norteamericana Vulcan Materials, que tiene concesionada la Terminal Marítima Punta Venado, en Quintana Roo, en la que el domingo pasado irrumpieron elementos de la Secretaría de Marina y paralizaron la explotación de caliza.

El segundo funcionario del gobierno del presidente Joe Biden, advirtió en una audiencia en el Senado en Washington que esa acción del Gobierno mexicano, que aduce supuestos daños ecológicos va a originar un "efecto paralizante" para que haya una mayor inversión o participación de empresas de su país, "lo que debería ser preocupación real para el Gobierno federal de México".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Tan arrecia el enfrentamiento del Presidente López Obrador con funcionarios del gobierno de Estados Unidos, que la Representante Comercial Kaytherine Tai anunció que no permitirá que las consultas con México por el decreto que prohíbe la importación de maíz transgénico, que lleva dos años, se alarguen indefinidamente, por lo que habrá una disputa comercial por violaciones al T-MEC, similar a la ya iniciada contra la política energética de nuestro país.

Al rendir su informe ante el pleno del Senado, la titular del Inai, Blanca Lilia Ibarra, urgió a elegir a los dos nuevos comisionados de ese organismo antes del 31 de este mes, luego de que el Presidente López Obrador vetó a los que aprobara esa Cámara, al coincidir en que un juez federal fijó tres días de plazo para hacerlo.

Una vez confirmada la identificación del asesino de dos sacerdotes jesuitas y un guía de turistas en la Sierra Tarahumara, José Noriel Portillo Gil, *El Chueco*, la Compañía de Jesús emitió un comunicado en el que señala que eso no puede considerarse un triunfo de la justicia sino un fracaso del Estado mexicano, ya que todo indica que el homicida fue ejecutado por integrantes del mismo grupo criminal al que pertenecía y no fue capturado a pesar de que las autoridades, lo tuvieron "plenamente ubicado".

Con el acuerdo al que llegaron autoridades y la dirigencia sindical del Metro, que lidera Fernando Espino Arévalo, para regularizar plazas, pago de horas extra y reparación del sistema de comunicación Tetra, se resolvió un problema que amenazaba en afectar ese vital servicio utilizado por millones de personas diariamente.

AMLO y Morena quieren que una mujer presida el INE y así será.

Consumado el relevo de Osorio Chong como líder de senadores priistas, *Alito* ya podrá negociar con AMLO, todo "lo que vendrá".

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico